

# MEIN BAUM FÜR GLAUCHAU



Kontakt:  
Kommunale Immobilien  
Glauchau (KIG)  
Frau H. Lindner

Markt 1  
08371 Glauchau  
Tel: 03763-65436

Große Kreisstadt  
GLAUCHAU



Die Stadt Glauchau hält dank ihrer vielen öffentlichen Parks und Grünflächen attraktive Aufenthaltsbereiche für die Bevölkerung vor. Die vergangenen Sturmschäden haben den städtischen Anlagen z.T. sehr zugesetzt. Um diese Lücken weiter zu schließen und um die Aufenthaltsqualität der Anlagen zu erhalten, sind jährlich Baum- und Strauchpflanzungen vorgesehen.

Im Rahmen der Aktion „Mein Baum für Glauchau“ können Glauchauer Einwohner, Familien, Vereine, Ortsgruppen, Organisationen, Firmen, Klassen oder sonstige Gruppen einen Baum für Glauchau spenden. Dabei kann zwischen Linde, Eiche, Hainbuche, Rotbuche, Baumhasel, Ulme und weiteren Baumarten gewählt werden. Je nach Höhe des Spendenbetrages kann es auch ein etwas größerer Baum sein. Für 150 € ist eine Pflanzgröße mit Stammumfang 14/16 cm und für 200 € ist eine Pflanzgröße mit Stammumfang 16/18 cm zu erwarten.

In Abstimmung mit der Stadtverwaltung Glauchau kann man beim Fachhandel einen Baum erwerben und der Stadt Glauchau als Spende anbieten. Nach der Annahme der Spende durch den Stadtrat der Stadt Glauchau kann der Spender den Baum innerhalb der Pflanzaktion mit fachlicher und logistischer Unterstützung des Baubetriebshofes der Stadt Glauchau pflanzen. Die Stadt Glauchau übernimmt anschließend die Pflege des Baumes. Die Pflanzungen erfolgen zumeist im Herbst.

Zur Erinnerung erhält der Spender eine Urkunde, auf der sowohl der Standort als auch die Art des Baumes vermerkt sind. Da die Bäume im öffentlichen Raum gepflanzt werden, können die Spender den von ihnen gepflanzten Baum jederzeit besuchen. Eine Veröffentlichung der Namen/Foto der Spender im Amtlichen Mitteilungsblatt der Stadt Glauchau „StadtKurier“ oder auf einem Namensschild am Baum kann auf Wunsch erfolgen. Neben dem Erinnerungswert, den der einzelne Baum für Spender besitzt, trägt das Projekt dazu bei, das grüne Stadtbild zu erhalten und das Wohnumfeld aufzuwerten. Seit dem Beginn des städtischen Projektes „Mein Baum für Glauchau“ im Jahr 2017 wurden bereits über 20 Bäume durch Baumspender gepflanzt.